



## Afirman diputadas y diputados de Morena que la Ley de Amparo salvaguarda la división de Poderes



Hamlet García llama al pueblo de México a no dejarse engañar por la oposición, que no ha hecho más que velar por sus intereses y derechos, dejando de lado los del país  
Raquel Bonilla critica que el Poder Judicial se ha convertido en una dictadura que pretende legislar

Palacio Legislativo, (Notiegis).- El diputado Hamlet García Almaguer (Morena) afirmó que la reforma a la Ley de Amparo es acorde con la Carta Magna; por ello llamó al pueblo de México a no dejarse engañar por la oposición, “que no ha hecho más que velar por sus intereses y derechos, dejando de lado los del país”.

En un comunicado apuntó que los mecanismos que tiene el Poder Judicial para desafiar una legislación son claros y están regulados por su Ley Orgánica; sin embargo, en lugar de agotar el proceso, optan por llevar a cabo “suspensiones mañosas”.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=42551>